

EL CABALLITO

Llegó el día de Clara Brugada

:::: Hoy **Clara Brugada** rendirá protesta al cargo como jefa de Gobierno de la Ciudad de México para el periodo 2024-2030, luego de ganar la batalla interna en Morena para obtener la candidatura, y arrebatar en las urnas a la oposición la posibilidad de gobernar la capital del país. Brugada, quien se inició en el movimiento social urbano Unión de Colonos de San Miguel Teotongo, y consolidó su capital político en Iztapalapa como jefa delegacional y luego alcaldesa, tomará las riendas de una Ciudad que se reafirmó de izquierda, pero que también requiere de mejoras en el transporte y seguridad. Ayer, en la antesala del inicio de su mandato, la fachada del Antiguo Palacio del Ayuntamiento se llenó de mariposas de color morado, nos dicen, para darle la bienvenida a la nueva jefa de Gobierno.



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Clara Brugada

Señalan espionaje en Cuauhtémoc

:::: Los alcaldes recién asumieron el cargo y ya están señalando los pendientes y algunas irregularidades que han encontrado en las demarcaciones. Una de ellas es la edil de Cuauhtémoc, **Alessandra Rojo de la Vega**, quien denunció que en sus oficinas encontraron dos aparatos electrónicos que tenían el objetivo de espiarla. A través de su cuenta de X, la aliancista compartió imágenes de los dos equipos que estaban conectados a la red eléctrica de la sede de la alcaldía, y los sitios en que se ubicaban. Al interior del equipo de la alcaldesa no descartan que pueda haber más de estos micrófonos en otros sitios de la oficina, por lo que se mantendrán en la búsqueda de más equipos. ¿Habrá casos de espionaje en otras alcaldías?



Alessandra Rojo de la Vega

Ebrard rescata a sus cercanos

:::: Quienes reaparecieron en la escena del servicio público fueron **Vidal Llerenas** y **Fernando Aboitiz**, ambos colaboradores muy cercanos al ahora secretario de Economía, **Marcelo Ebrard**, por lo que no fue sorpresa para muchos que los integrara a su equipo en la dependencia federal como subsecretario de Industria y Comercio, y jefe de la Unidad de Coordinación de Actividades Extractivas, respectivamente. Tanto Aboitiz, quien fuera titular de Obras durante la gestión de Ebrard en el Gobierno capitalino, como Llerenas, exdiputado local y jefe delegacional en Azcapotzalco, tienen trayectoria política en la capital. Así pues, el chilango *power*, como le llaman algunos, se va consolidando más en el gobierno federal.



Fernando Aboitiz

